

Volkswagen-Auszubildende bauen ihren Traum-GTI

13 Volkswagen-Auszubildende haben ein Jahr lang an ihrem GTI geschraubt und lackiert, bis alles stimmte. In wenigen Tagen präsentieren sie ihn beim 32. GTI-Treffen (8. bis 11. Mai) am österreichischen Wörthersee Automobil-Liebhabern aus der ganzen Welt. Von Konzeption und Design bis hin zu Innenausstattung und Motorisierung haben die angehenden Kraftfahrzeugmechatroniker, Fahrzeuglackierer, Fahrzeuginnenausstatter und Technischen Modellbauer nahezu alles selbst geplant und umgesetzt.

Einige Tage sind es noch bis zum Beginn des GTI-Treffens am Wörthersee. Details zu ihrem Auto dürfen die Auszubildenden noch nicht verraten, schließlich ist die Präsentation in Österreich eine Weltpremiere. ([ampnet/nic](#))

Bilder zum Artikel:



Projekt Wörthersee: Volkswagen Auszubildende bauen ihren Traum-GTI.